





▶ LIGA 2

PSIM Pinjam Pemain Muda PSS

JOGJA—PSIM Jogja menargetkan ada lima pemain berusia di bawah 21 tahun atau U-21 untuk mengarungi Liga 2 musim 2024/2025. Jumlah itu sesuai dengan kuota minimal yang harus didaftarkan klub sebagaimana aturan dari PT. LIB selaku operator Liga 2, dengan maksimal total pemain secara keseluruhan 35 orang.

Pada musim depan, Liga 2 memberlakukan aturan baru bagi menit bermain pemain muda. Setiap tim wajib mendaftarkan minimal lima pemain U-21. Durasi bermainnya sama dengan musim lalu yakni 45 menit, tetapi dalam satu pertandingan wajib memainkan dua pemain U-21 dengan satu pemain harus masuk di 11 pertama. Sementara satu lainnya bisa masuk di babak pertama atau kedua.

Satu nama sudah dikantongi yakni Muhammad Fariz yang dipinjam dari klub tetangga PSS Sleman. Fariz akan bersaing dengan nama lain untuk memperkuat pos bek kanan. Musim 2023/2024 lalu Fariz dipinjamkan Super Elja, julukan PSS ke Sriwijaya FC. Dengan Laskar Wong Kito, Fariz tidak sempat mencicipi lapangan hijau di pertandingan resmi bersama rekan setimnya.

Meski begitu di musim pertamanya bersama PSS Sleman, Fariz mencatatkan delapan kali penampilan. Tujuh kali tampil di Liga 1 dan sekali tampil di Piala Presiden dengan catatan 402 menit bermain. Fariz merasa senang dirinya bisa bergabung dengan PSIM Jogja. Dia bangga bisa bergabung ke salah satu tim besar di Indonesia. "Sangat senang dan bangga bisa bergabung dengan PSIM Jogja musim ini. PSIM Jogja adalah salah satu tim besar di Indonesia," ujar pemain kelahiran 2 September 2004 ini, Kamis (8/8).

Fariz tak hanya pernah membela tim kebanggaan Bumi Sembada. Pemain yang juga pernah membela Persis U-15 ini menyatakan misinya. Dia berkeinginan untuk membawa PSIM Jogja ke Liga 1. "Tentunya target utama adalah naik kasta ke Liga 1. Saya berharap bersama tim ini bisa berprestasi lebih lagi ke depannya," ujar Fariz.

Pelatih Kepala PSIM Jogja Seto Nurdiantoro mengaku terkesan dengan performa Fariz selama berlatih bersama PSIM Jogja. Dari latihan bersama tersebut, akhirnya Seto memutuskan untuk memboyong pemain berusia 19 tahun itu ke dalam tim asuhannya. "Fariz adalah pemain muda yang pernah bermain di Liga 1 maupun Liga 2. Dia sudah beberapa hari bergabung latihan di tim. Dengan penampilannya selama latihan, akhirnya manajemen dan tim pelatih sepakat memilih Fariz untuk mengisi salah satu slot pemain U21," ujar Seto.

(Yosef Leon)

Aksi Muhammad Fariz, bek kanan U-21 PSIM Jogja yang dipinjam dari PSS Sleman dalam salah satu sesi latihan bersama Laskar Mataram beberapa waktu lalu.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 03 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005